

COMUNICADO

Nuestra Universidad ha modificado su normatividad para crear las condiciones de igualdad de género real, así como garantizar la erradicación de la violencia de género en particular contra las mujeres, dado su derecho a una vida libre de ésta.

Atendiendo a lo anterior, la administración de la Facultad de Economía ha implementado una política de igualdad de género, espacios libres de cualquier tipo de violencia, y principalmente el derecho de nuestras alumnas de ejercer su derecho a la educación con la plena certeza de que su entidad académica tiene un compromiso y actúa en ese sentido.

La Facultad de Economía y las instancias facultadas para ello, posterior a la reactivación de los términos procesales para la instrumentación de Procedimientos de Investigación Administrativa para el Personal Académico, el 10 de junio del presente año, hemos atendido puntualmente las denuncias formalmente presentadas por integrantes de nuestra comunidad de hechos constitutivos de violencia de género, siguiéndose los procedimientos correspondientes en estricto apego a la legislación universitaria y con todo cuidado a la privacidad y confidencialidad a la que ésta misma nos obliga.

La Facultad de Economía condena enérgicamente todas las formas de violencia de género, en particular hacia las mujeres, razón por la cual, desde la administración, como parte de la política institucional, así plasmada en el Plan de Desarrollo Institucional 2020-2024, y dentro del marco normativo universitario vigente, al momento de sancionar los hechos constitutivos de violencia de género que afectan a las mujeres de su comunidad, aplica la perspectiva de género y toma acciones que crean espacios libres de violencia de género.

Desde la administración, todas las personas que me acompañan, estamos convencidas que la ruta está trazada, consideramos que se habrá cumplido el objetivo de esta tarea, cuando se logre la erradicación de la violencia de género en todos los espacios de nuestra Facultad, mientras tanto, continuaremos impulsando la igualdad y la perspectiva de género, buscando establecer nuevas formas de relacionarnos, para que la comunidad conjunta avance en tal dirección.

Atentamente
"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"
Ciudad Universitaria, CDMX, a 27 de septiembre de 2021

EL DIRECTOR

MTR. EDUARDO VEGA LÓPEZ

